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Protokoll zur Ortschaftsratsitzung vom 07.09.2021 
 

Ort:   Lobstädt 
Zeit:   18.30 Uhr – 20.30 Uhr 

 
Teilnehmer: Claus Meiner, Heidrun Müller, Thomas Meckel,  

Sigrun Milbradt-Fobian  
 

Gäste:  laut Anwesenheitsliste 
 
Tagesordnung/ 
Themen:  laut Einladung  

 
 

1)  Eröffnung/ Begrüßung 
Der OV begrüßte zu Beginn der Sitzung die Mitglieder des OR, BM und Gäste. Protokoll OR 
Sitzung vom 07.07.21 wurde nochmals besprochen, wo Terminvereinbarung betreffs 
Biogasanlage im September ansteht 

 
2)  Bürgerfragestunde 
Herr Katrozan sprach über "wildes Parken" auf der falschen Seite von einigen Anwohnern 
in der Mühlgasse sowie die Nichteinhaltung von Geschwindigkeiten im Ort an. Weiter 
kritisierte er unsachgemäße Pflasterarbeiten nach erfolgter Kabelverlegung im Bereich von 
Fußwegen an.  
 
3) Pkt.4 lt. Einladung - Anliegen/Fragen/Meinungen eines Bürgers von 

Lobstädt zur Schulwegsituation Querung Victoriastraße 
wurde vorgezogen, weil es zum Anliegen aus der Bürgerfragestunde passt. 
Mail des Herrn Schetelig an OR. Hier ging es auch um die Nichteinhaltung von 
Geschwindigkeiten und der damit einhergehenden gefährdeten Schulwegsituation von 
Kindern, auch speziell bei der Überquerung der Victoriastraße.  
Es wurde lebhaft in der Runde diskutiert über ein Tempo 30 km Verbotsschild, wenigstens 
im Bereich der Schule, sowie Geschwindigkeitskontrollen angesprochen. Die bestehenden 
Gebotsschilder, Tempo 30, Achtung Kinder, vor und nach der Schule, finden wenig 
Beachtung!!! 
BM sieht Situation ähnlich, wobei es schon viele Aktivitäten mit dem LRA diesbezüglich 
gab, aber bisher mit wenig Erfolg. Herr Schetelig soll bitte nochmal seine Sorgen an den 
BM schicken, vielleicht mit Unterschriften weiterer besorgter Eltern, er leitet es gern an 
zuständige Behörden weiter. 
 
4) Pkt 3 - Gedanken/Vorschlag eines Bürgers von Borna über die Planung eines 

neuen Radweges  
OV leitete Pkt. kurz ein, erzählte vom vor Ortstermin OR mit Herrn Müller am 18.08.21, wo 
wir uns "sein Anliegen" gemeinsam angeschaut und besprochen haben. 



 
 

Protokoll zur Ortschaftsratsitzung vom 07.09.2021 
 
2 
 

 

In der Sitzung erläuterten Herr Müller nochmal seine Gedanken sehr konzentriert und 
aufgeschlossen, untermalte es virtuell mit Bildern, wo man erkennen konnte, dass der 
Beitrag mit viel Fleiß und Fachwissen erarbeitet wurde. Auch hier wurde sehr tiefgründig 
diskutiert in der Runde, es gab Anerkennung seiner Aktivitäten. 
Der BM sprach aber auch an, dass diese Ideen generell in Ordnung sind, aber die 
Umsetzung/ Einigung mit allen Eigentümern der Flächen, die dort gebraucht werden, er es 
für fasst unmöglich hält, diese Maßnahme zu realisieren. 
Sein Vorschlag wäre dazu, vielleicht über einen Radweg nachzudenken zwischen 
Sportlerheim und Gärten, Einfahrt ist dann gegenüber der ehemaligen Berufsschule und 
kommt dann auf den Radweg Borna 7Neukieritzsch/Großzössen heraus. 
Alle Anwesenden waren sich einig, weiter mit dem Thema in Kontakt zu bleiben, damit es 
vielleicht eines Tages zur Realisierung kommt, auch zur Entlastung der Glück-Auf Str.! 
 
OV beendete die öffentl. Sitzung, bedankte sich bei den Gästen für ihr Kommen, die offene 
Diskussion und Wortmeldungen. 
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Ortsvorsteher Lobstädt/ Großzössen/ Kahnsdorf 


